

**Zeitschrift:** Domaine public  
**Herausgeber:** Domaine public  
**Band:** 24 (1987)  
**Heft:** 872

**Rubrik:** [Impressum]

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Le radi (cul-)cule ne tue pas

■ (réd.) Les radicaux avaient "du cran et du coeur". Maintenant, ils se demandent s'il ne leur faudrait pas "de la poigne?" Par exemple pour attaquer, au-dessous de la ceinture bien sûr, la politique financière et l'imposition des couples mariés.

Provocation publicitaire ou bêtise radicale, l'annonce ci-contre, parue dans *L'Hebdo* du 30 juillet révèle que, même pour un parti qui se dit "une valeur sûre", la politique s'apparente à une partie de lutte à la culotte, avec des fesses prêtes pour la prochaine empoignade ... Ou pour recevoir un coup de pied lors du prochain round électoral.

Dans le même numéro de *L'Hebdo*, les Démocrates-chrétiens romands se présentent comme un parti "au-dessus de la vague", avec une photo (un peu trouble) d'un jeune homme chevauchant une planche à voile. Entre la houle et la lutte à la culotte, l'automne s'annonce sportif.



## Polar parlementaire

■ (cfp) Une douzaine de parlementaires fédéraux de la région desservie par l'édition bernoise de l'hebdomadaire dominical *Sonntags Blatt* ont pris la plume ou dicté à leur secrétaire les épisodes d'un roman policier qui se déroule dans les coulisses du Palais fédéral. Le premier chapitre, dû à Paul Günter (AdI - BE), nous raconte la découverte du corps sans vie du président du Conseil national. Qui est l'assassin? Au cinquième épisode, rédigé par Jean-Pierre Bonny (rad. - BE), on découvre quelques lignes en français: André Perrey, (rad. - VD) mis au courant de ce qui se passe et des éléments con-

cernant son canton, déclare "cela commence à devenir une histoire très vaudoise". Le feuilleton en est actuellement à sa sixième livraison. Le dernier chapitre sera écrit par Werner Martignoni (UDC - BE) dont on connaît les talents rédactionnels.

Ajoutons qu'un petit livre de fiction dont l'action se déroule aussi au Palais fédéral vient de paraître. Intitulé (traduction) "Révolte au paradis", il évoque un coup d'Etat perpétré à l'occasion d'une séance de l'Assemblée fédérale.

La Suisse étant, on le sait, un pays sans histoire, les auteurs s'en donnent à cœur joie d'en inventer.

## La Suisse roule plus propre

■ Un sondage effectué à la demande de Shell suisse auprès de 850 automobilistes montre que ces derniers se considèrent comme des amis de l'environnement: à la question "quels sont les principaux responsables de la pollution actuelle?", les conduc-

teurs accusent l'industrie (80%), les avions (46%), le chauffage domestique (35%), les motocyclettes et vélomoteurs (17%) et l'automobile (15%). Il s'agit bel et bien d'un sondage "d'opinion" ... "c'est pas moi, m'sieur, c'est lui".

## De la poigne?

Les radicaux examinent la politique fiscale à la loupe. Les milliards dépensés chaque année sont gagnés durement par nous tous. Rien de plus naturel, alors, d'exiger que cet argent soit dépensé judicieusement, et que la taxation fiscale soit équitable.

Les radicaux ont empoigné ce problème et déposé, en mars 1987, l'initiative «en faveur d'impôts fédéraux plus équitables pour les couples mariés et pour la famille». Ils s'opposent nettement aux exigences de certains milieux qui veulent le beurre et l'argent du beurre.

Oui, ils ont de la poigne.

Une valeur sûre

**Radical**

Parti radical-démocratique (PRD)

## Domaine Public

### Rédacteur responsable:

Jean-Daniel Delley

### Rédacteur:

Marc-André Miserez

Ont collaboré à ce numéro:

Jean-Pierre Bossy

François Brutsch

André Gavillet

Yvette Jaggi

René Longet

Charles-F. Pochon

Points de vue:

Jeanlouis Comuz

Eric Baier

### Abonnement:

63 francs pour une année

### Administration, rédaction:

Case 2612, 1002 Lausanne

Saint Pierre 1, 1003 Lausanne

Tél: 021 / 22 69 10

CCP: 10 - 15527-9

### Composition et maquette:

Domaine Public

### Impression:

Imprimerie des Arts et Métiers SA